

# PUBLIK

## Budayakan Tertib Ukuran, Disperindag Simalungun Tera Timbangan Pedagang di Kota Touris Parapat

Karmel - SIMALUNGUN.PUBLIK.CO.ID

Feb 15, 2023 - 18:57



Simalungun-Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kabupaten Simalungun bersama dengan Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan Girsang Sipangan Bolon melakukan pengujian ulang alat ukur timbangan yang digunakan para pedagang di Kota Touris Parapat, Rabu 15/02/2023.

Gebyar Sidang Tera ulang tersebut dipimpin langsung Kepala Dinas Peindustrian

dan Perdagangan (Disperindag) Simalungun. Wasin Sinaga, S.Pd, MH, Camat Girsang Sipangan Bolon Maruwandi Yosua Simaibang, Kapolsek Parapat. AKP Jonni Silalahi, SH dan Danramil 11 Kapten Inf R. Pasaribu

Kepala Disperindag Simalungun Wasin Sinaga menyampaikan, pelaksanaan Gebyar Sidang Tera Ulang ini, bertujuan untuk memastikan timbangan yang digunakan para pedagang di Kota Touris Parapat akurat



Diakui, setiap tahun pihaknya rutin menggelar tera di sejumlah wilayah Simalungun, namun untuk kali ini khusus di Kota Wisata Parapat dalam mendukung F1H2O agar para konsumen atau pembeli yang berbelanja di tidak ragu untuk membeli dan tidak rugi

"Kita menginginkan para pembeli atau konsumen yang membeli sesuatu di Parapat nyaman, apalagi saat ini ada even Internasional F1H2O yang beberapa hari ke depan akan dilaksanakan," kata Kepala Dinas Peindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Simalungun, Wasin Sinaga, S.Pd, MH

Sesuai hasil pengujian ulang, kata Wasin, pihaknya tidak menemukan ada timbangan yang menyimpang dan rusak. "Setelah kita tera, timbangan milik para pedagang tidak ada yang rusak dan menyimpang. Semua masih akurat," kata Sinaga.

Disampaikan, para pedagang antusias menerima kunjungan Disperindag Simalungun untuk menguji timbangan di Parapat. "Uji ulang timbangan berjalan lancar dan sukses dibantu dengan Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Girsang Sipangan Bolon," ujarnya



Camat Girsang Sipangan Bolon. Maruwandi Yosua Simaibang didampingi Kapolsek Parapat. AKP Jonni Silalahi, SH dan Danramil 11 Kapten Inf R. Pasaribu mengajak para pedagang untuk menumbuhkan budaya tertib ukur dalam jual beli dengan mengikuti program tera ulang, "ajak Forkopimcam Girsang Sipangan Bolon ( Karmel )